

FRANCE.—Un deuxième pèlerinage de pénitence à Jérusalem doit partir de Marseille le 1er mars. Les pèlerins auront, cette année, le bonheur de passer à Jérusalem toute la semaine-sainte. Le chemin de la Croix en ce vendredi-saint de 1883 sera peut-être le plus beau depuis les croisades, par le nombre et la ferveur. Quel gage de résurrection on trouvera au S. Sépulcre ! De tout temps les pèlerins ont été les pauvres et non les riches, à commencer par saint Joseph, la sainte Vierge et l'Enfant Jésus, lorsqu'ils venaient chaque année à Jérusalem.

Notre très saint-père, le pape, considère cette œuvre comme une œuvre véritable de salut.

— L'œuvre des cercles catholiques d'ouvriers fondée à Paris en 1872 compte aujourd'hui près de 400 associations disséminées sur tous les points de la France. Trois commissions consultatives ayant pour mission d'établir l'union entre les ouvriers et les patrons se réunissent chaque mois à Paris. Ces commissions sont en relation avec les manufacturiers des principales villes de France, qui leur envoient tous les mois les procès-verbaux de leurs réunions.

Les trois commissions ont pour organe *l'Association Catholique*, revue mensuelle publiée à Paris, 10 rue du Bac.

AUTRICHE-HONGRIE.—S. E. le cardinal Simor, primat de Hongrie vient de publier un mandement à son retour de Rome. Il dit textuellement :

“Ce que Pie IX a dit le 20 septembre 1870, lorsque les Piémontais occupaient la ville de Rome, savoir qu'il était placé sous la domination de ses ennemis, cela s'applique aujourd'hui aussi à son successeur. Il est même certain que celui-ci se ressent encore plus des actes de violence et de la force de cette domination hostile.

“ Mais la divine Providence secondera le Saint-Siège au milieu de ces vicissitudes. N'est-ce pas, pour ne mentionner que ce point-ci, par la protection de Dieu, qu'il est arrivé que, précisément pendant mon séjour à Rome, l'empereur de Russie, par un arrangement pris avec le Saint-Siège, a rétabli dans son empire la paix avec l'Eglise et avec ses enfants catholiques. ”

En terminant, le cardinal exprime l'espoir que la paix de l'Eglise sera rétablie aussi en Allemagne.

LES PAILLETES D'OR.

UNE VISITE DOMICILIAIRE.

Vous souvient-il de la naïve et courageuse parole prononcée par une sœur de charité allant quêter pour ses pauvres ?